

Cuba y Venezuela por alcanzar Récord Guinness de baile



Venezuela y Cuba fortalecerán hoy alianzas en el empeño simultáneo de bailarines. Foto: Prensa Latina

Caracas, 28 ago (RHC) Cuba y Venezuela fortalecerán alianzas en el empeño simultáneo de bailarines, en Caracas y La Habana, de establecer un nuevo Récord Guinness en noviembre venidero, como parte del proyecto internacional Retomando el Son.

La Plaza Caracas y el Salón Rosado de la Tropical, en la urbe habanera, serán los escenarios de sendas ruedas de casino masivas en apoyo a la declaratoria de la Unesco del Son como Patrimonio Cultural

Inmaterial de la Humanidad.

Un total de 45 academias venezolanas de salsa protagonizarán la mega rueda de casino en uno de los espacios más emblemáticos capitalinos, donde pondrán de manifiesto la unidad y amistad inquebrantables de los dos países, indicó una nota de prensa de los organizadores.

El texto reconoció que como género musical el Son cubano une fronteras con su ritmo y contenido popular cotidiano, que recorre el mundo pese a los intentos de criminalizar una identidad con orígenes hace más de 200 años en los ingenios azucareros antillanos.

Los venezolanos celebrarán numerosas actividades desde hoy y hasta el 27 de noviembre en el contexto del Festival Mundial del Son Bailando Casino, que incluyen ferias, conferencia magistrales, exhibiciones, proyección de audiovisuales y lanzamientos de libros, entre otras.

El actual récord mundial en la categoría de rueda de casino se alcanzó en el año 2019 en la plaza de la Patrona de Canarias, España, con la participación de mil 291 personas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/297707-cuba-y-venezuela-por-alcanzar-record-guinness-de-baile>



Radio Habana Cuba